

## **MOTION SUR L'IMPACT DES PREDATEURS SUR LES SYSTEMES PASTORAUX OVINS LAITS**

Les professionnels du Comité Lait de Brebis tiennent à alerter leurs collègues des filières d'élevage ainsi que l'ensemble des administrations sur la nécessité de maintenir des équilibres cohérents entre l'élevage de brebis laitières et les populations de prédateurs :

- Dans les Pyrénées Atlantiques, il ne saurait être question de remettre en cause l'équilibre actuel entre l'ours et les exploitations, avec par exemple des introductions supplémentaires d'ours.
- Dans le Rayon de Roquefort, l'équilibre est déjà rompu : les exploitations subissent depuis plusieurs mois des attaques répétées du loup sur les troupeaux. L'indemnisation n'apporte aucune solution durable pour le tissu économique que représente la filière Roquefort au sud du Massif Central.

Il est temps que le politique prenne la mesure du problème et de son impact économique et social. Nous attendons des actions rapides, concrètes, proportionnées, associant les acteurs de la filière brebis laitière pour résoudre ces problématiques qui ne peuvent que s'accroître.

Paris, le 15 juin 2017

\*\*\*